



"Los Olimareños", José Luis Guerra y Braulio López, en las sierras de Jujuy. Gran suceso sigue rodeando la gira que nuestros muchachos vienen compartiendo con Jorge Cafrune por toda Argentina

## Seis Noticias de Folklore

**D LOS CARRETEROS FUNDAN PEÑA Y GRABAN MAS CANCIONES.** — Continuando sus esfuerzos por la proyección folklórica, el prestigioso grupo maragato que integran Víctor Santurio, Oscar Muniz, Roberto Fassani y Rodolfo Martínez está realizando ahora una importante campaña en la ciudad de San José para fundar allí una gran peña, a la que se denominará "Ansina" en homenaje a la histórica figura del incansable compañero y amigo del Gral. Artigas. Al mismo tiempo, Los Carreteros se proyectan en nuevas grabaciones: "Río florido" (que integra la selección de "Formidables" que se pone a la venta esta semana) y "Charrúa", "Deuda a una vieja guitarra" y "El Cantar de los Carreteros" (que estará a la venta próximamente, formando parte del long play "El interior canta en la capital").

**II) LOS OLIMAREÑOS TRIUNFARON EN EL NORTE ARGENTINO.** — Así lo supimos a través de correspondencia recibida en las últimas horas, donde se nos habla con muchos elogios para el dúo que integran José Luis Guerra y Braulio López, y que, por lo visto, supera personalmente en Argentina el suceso inmenso que tiene a través del disco en nuestro medio. (Léase: "Soledad", "A Don José", "Orejano", "Cuando te fuiste", "Ky chororó" y "De cojinillos").

**III) SE CONFIRMA: SERA INTERNACIONAL EL PROXIMO FESTIVAL DE COSQUIN.** En correspondencia oficial que llegó a nuestra mesa de labor, se nos dice que Panamá, Colombia, Francia y Perú están invitados a asistir con delegaciones a la edición 1965 del Festival Nacional de Folklore Argentino, que pasará así —tal cual ya lo habíamos adelantado— a tener carácter internacional. Tam-

bién es muy probable que asista una delegación de uruguayos.

**IV) REPRESENTANTES DE "CAINTYFU" ESTAN EN PORTO ALEGRE.** — Asisten a la "Semana de Farroupilha" que se habrá de extender hasta el próximo domingo 20, y que se lleva a cabo también en otras ciudades de Río Grande del Sur (Brasil). Allí se suman los nombres de la Sra. de Schusselín (Presidente de la Comisión de Acercamiento entre las Instituciones Nativistas, Tradicionalistas y Folklóricas del Uruguay) y de Roberto Natoli (Director del Cuerpo de Baile de "Residentes de Lavalleja"), así como también de representantes de "El alero", "Horizonte", "Banda Oriental" y "El arriero".

**V) RODOLFO ZAPATA VUELVE MAÑANA A LA TELEVISION URUGUAYA.** — El difundido y discutido autor de "La gorda" será visto en "Galas Manzanares".

**VI) TRASCENDIERON NUEVOS ASPECTOS EN EL PROBLEMA DE "LOS TROVADORES DEL NORTE".** — Romero, Pino, Ferrer y Gómez contestaron a las declaraciones conocidas de Bernardo Rubín. Y así dicen por ejemplo, que "el oído de Rubín es limitado —no agotado como él inexactamente manifestó— lo cual le impedía desarrollar con soltura y eficacia la cuarta voz que a él correspondía dentro del quinteto por su registro de barítono". Los cuatro mencionados, pretenden justificar ahora lo que aparece para nosotros —de acuerdo a los datos conocidos— como injustificable. Indudablemente, quieren excusarse ante el público. Pero muy difícilmente podrán volver a ganar el terreno que han perdido. Es una lástima. Pero así es nomás. En próxima nota vamos a ser más extensos al respecto.